

Goblog

Jauh Keluarga Tak Terawat, Babinsa Koramil 15/Bergas Bantu Evakuasi Pulangkan Warga ke Daerah Asal

Agung widodo - BERGAS.GOBLOG.CO.ID

May 28, 2023 - 08:55



Tiga Pilar Serta Dinas Sosial, Babinsa Desa Jatijajar (Serma Sri Sukanto) Bersama Serda Supriyono Anggota Babinsa Koramil 15/Bergas Kodim 0714/Salatiga Melaksanakan Pendampingan Evakuasi Pemulangan Saudari W (45) ke Daerah Asal di Kabupaten Pati, Jawa Tengah.

KAB SEMARANG- Bersama Tiga Pilar serta Dinas Sosial, Babinsa Desa Jatijajar (Serma Sri Sukamto) bersama Serda Supriyono anggota Babinsa Koramil 15/Bergas Kodim 0714/Salatiga melaksanakan pendampingan evakuasi pemulangan Saudari W (45) ke daerah asal di Kabupaten Pati, Jawa Tengah, Minggu (28/05/2023).

Saudari W (45) merupakan warga Kabupaten Pati, yang sebelumnya mengikuti suami merantau di Kabupaten Semarang tepatnya di Kecamatan Bergas. Kerja serabutan membuat kondisi ekonomi saudari W (45) bersama suami menjadi kurang stabil.



Malang tak dapat ditolak mujurpun tak dapat diraih. Setelah sekian lama hidup dengan himpitan ekonomi akhirnya suami dari Saudari W (45) jatuh sakit dan meninggal dunia dengan meninggalkan istri dan 3 orang anak yang masih kecil.

Sepeninggalan suami, Saudari W (45) harus banting tulang sendiri untuk menghidupi ke-3 anaknya seorang diri dengan bekerja serabutan sebagai pelayan warung kopi di pinggir jalan. Dengan kondisi himpitan ekonomi yang semakin sulit Saudari W (45) mengalami depresi serta sakit-sakitan dan anak-anaknya semakin tidak terawat.



Dengan bantuan para tetangga rumah tumpangan yang mereka tempati di Dusun Senden, Desa Jatijajar, Kecamatan Bergas, Kabupaten Semarang mereka bergantung hidup. Makan dan tempat tinggalpun mereka bergantung kepada tetangga.

Adanya laporan warga akhirnya pemerintah Desa Jatijajar bersama tiga pilar (Babinsa, Bhabinkamtibmas dan Kepala Desa) adakan koordinasi dengan Dinas Sosial Kabupaten Semarang untuk memulangkan Saudari W (45) beserta ke-3 anaknya untuk dipulangkan ke daerah asal di Kabupaten Pati untuk di rawat keluarganya.



"Kami hanya bisa membantu sekedarnya yang penting mereka bisa pulang dan hidup bersama keluarga di tempat asalnya supaya mereka lebih terawat dan anak-anaknya pun bisa hidup lebih layak dan bisa bersekolah," ungkap Babinsa Jatijajar.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Purnomo